

Kärntner Seniorenbund Ortsgruppe Pörtschach am Wörthersee

Obfrau Heidi Wienerroither, Annastr. 6, 9210 Pörtschach Tel. Nr.: 0664 111 30 11 - wienerroither.h@aon.at ZVR-Zahl: 763866561



TAGESAUSFLUG NACH SALZBURG IN DEN NATURPARK RIEDINGTAL AM 30. JUNI 2016

Die Abfahrt erfolgte um 8 Uhr beim Österreichischen Hof. So viele naturbegeisterte Seniorinnen und Senioren wollten den Naturpark Riedingtal kennen lernen, dass Sepp mit dem größten Bus der Firma Wiegele kommen musste.

Wir fuhren über Villach - Spittal - Rennweg - den Katschberg, durch das Zederhaustal - ins Riedingtal, zur Schliereralm Seehöhe 1500m. Beim Gasthof Schliereralm war für den Bus Endstation. Die Schliereralm mit dem schönen Stausee ist der Ausgangspunkt für viele Wanderziele. Von hier beginnt nun das Abenteuer zu Fuß. Nachdem wir den Bus verlassen hatten, bildeten sich sofort größere und kleinere Gruppen.

Die, die es sich zutrauten, machten sich sogleich auf den Weg zur nächsten etwa 5 km entfernten Königsalm. Die meisten entschieden sich aber für den schön angelegten Wanderweg mit den vielen Bänken, rund um den See. Es war ein angenehmer Spaziergang in herrlicher Luft und schöner Landschaft, gesäumt von besonderen Pflanzenarten lichten Lärchenwäldern und hohen Bergen. Das melodische Läuten der Kuhglocken passte ausgezeichnet dazu. Am Ende des Sees konnte man die Hubertuskapelle, eine wunderschöne Kapelle, von der Jägerschaft aus Zirbenholz erbaut, besichtigen und sich in das Besucherbuch eintragen. Für unseren Club machte das Hans Strasser. Pfarrer Joseph Thamby Mula trug sich ebenfalls ein. Um die Mittagszeit kamen alle Wanderer so nach und nach zum Gasthof zurück, wo bei guter, bodenständiger Hausmannskost, Mittagspause gehalten wurde. Um 14.30 Uhr verließen wir das Riedingtal und machten unterwegs in Zederhaus

halt. Unser Fahrer Sepp hatte uns bereits von den "PRANGERSTANGEN", die es in der Kirche zu besichtigen gibt, erzählt. Bevor uns ein Zederhauser alles Wissenswerte über die Stangen erzählte, hielt Pfarrer Mula eine kleine Andacht. Die Stangen sind bis zu 6 Meter hoch, werden mit Blütenkränzen umwunden und einem alten Brauch zufolge, am 24. Juni von jungen Männern im Zuge einer Prozession durch das Dorf getragen. Dieser Brauch wird seit 300 Jahren gepflegt und wurde wegen einer fürchterlichen Heuschreckenplage, die zu einer großen Hungersnot















Kärntner Seniorenbund Ortsgruppe Pörtschach am Wörthersee

Obfrau Heidi Wienerroither, Annastr. 6, 9210 Pörtschach Tel. Nr.: 0664 111 30 11 - wienerroither.h@aon.at ZVR-Zahl: 763866561



führte, ins Leben gerufen. Es war nicht nur sehr interessant, sondern auch sehr schön, sowohl die Kirche als auch die Stangen, die in fertigem Zustand 80 bis 90kg Wiegen und einzigartig sind.

Wir werden gerne an Zederhaus zurückdenken, zumal auch ein beliebtes Mitglied unseres Clubs, Fr. Maria Pappitsch, die mit ihrem Urenkel die Fahrt mitmachte von hier stammt und uns vom Bus aus ihr schönes Heimathaus zeigen konnte.

Wieder in Kärnten wurde in Gmünd noch eine kurze Kaffeepause eingelegt. Danach ging es zügig über die Autobahn nach Hause.

Ein herzliches "Danke" unserer lieben Obfrau Heidi für die Organisation dieser schönen Fahrt, Ihren Helfern und Sepp, der uns wieder sicher nach Hause brachte.

Elfriede Hudovernig











